

**1/III/2023 OV Olympiadorf**  
**Football ist kein Fußball!**

**Beschluss:** angenommen

Die Stadt München vereinbart mit dem Stadionbetreiber/-eigentümer der Allianz-Arena, dass neben Fußball als einzige Ausnahme auch Football-Spiele stattfinden dürfen. Für jedes künftig stattfindende Football-Spiel ist eine Ausnahmegebühr von derzeit 2 Mio Euro (künftig plus Inflationszuschlag) vom Veranstalter oder Stadionbetreiber/-eigentümer an die Stadt München zu entrichten. Dieses Geld kommt dem Unterhalt bzw. der Sanierung des Olympiastadions zugute.

**Überweisen an**

Stadtratsfraktion